

17/10/2024

Huatulame: Fiscalía dispone que PDI se sume a investigación por desaparición de dos personas.

Sobre la causa por presunta desgracia en torno a la desaparición de dos personas en la localidad de Huatulame, Monte Patria, La Fiscalía de Ovalle continúa el desarrollo de las diligencias de investigación que comenzaron desde el momento que se tuvo conocimiento de los hechos.

La Fiscalía de Ovalle informó que se desarrollan las diligencias junto con personal especializado en búsquedas de Carabineros, para verificar en algunos sectores si es posible ubicar a los desaparecidos.

Además, se sumaron otras diligencias, como una orden de investigar a la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones de Chile.

Como se recordará en las diligencias iniciales se estaba tratando de ubicar aparatos telefónicos celulares.

Por ahora no se descarta ninguna hipótesis respecto a las causas de la desaparición de ambas personas.

